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Estoy contento por haber recibido hoy al presidente Zelensky, fue una 

presencia muy importante para las legisladoras y legisladores: 

Santiago Creel 

En entrevista con Leonardo Curzio en Radio Fórmula, Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa 

Directiva de la Cámara de Diputados, manifestó que, “Estoy contento por haber recibido hoy al 

presidente Zelensky, de Ucrania. Tuvimos una conferencia a distancia, pero fue una presencia muy 

importante para las legisladoras y legisladores, especialmente para quienes hicieron la convocatoria que 

fue el Grupo de Amistad de diputadas y diputados Ucrania-México. Fue un encuentro muy emotivo, 

ilustrativo y; sobre todo, que reiteramos la postura oficial que ha tenido el gobierno de rechazo y 

condena a la dirección de la Federación Rusa en contra de Ucrania. Algo no que se ha visto que suceda 

aquí en México, pero que es lo que el Estado mexicano ha manifestado en las Naciones Unidas”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1PBdk0_PWx2QzdFHrwXx6kjClqToWw8Mv/view  
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